

## Ayu Kartini dan Jajaran Sambut kunjungan ketum SMSI Pusat Firdaus

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.INDONESIASATU.ID](http://TANGERANG.INDONESIASATU.ID)

Oct 30, 2023 - 23:00



TANGERANG, - Sehari setelah kepindahan kantor Sekretariat bersama SMSI kota Tangerang, Ketua Umum SMSI Firdaus, langsung lakukan kunjungan silaturahmi menemui anggotanya di Kota Tangerang, Senin malam (30/10).

Datang dengan setelan kemeja dan bercelana jeans, kedatangan Firdaus disambut langsung oleh Ketua SMSI Kota Tangerang yang juga merupakan Kordinator SMSI Tangerang Raya Ayu Kartini dan anggota SMSI Kota

Tangerang.

Dalam kesempatan ini, Firdaus sangat mengapresiasi sekali kinerja yang telah dilakukan oleh Ayu Kartini, dengan tersedianya sarana dan prasarana kantor yang sangat representatif dan mewah untuk semua Anggotanya

"Ini sesuatu yang luar biasa ya. Semoga dengan kantor baru yang sangat baik ini, SMSI di Tangerang Raya semakin maju dan memberikan kesejahteraan bagi anggotanya" ujar Firdaus.

Dalam obrolan santai namun berisi ini, Firdaus juga memberikan beberapa tips agar para pengusaha media yang bergabung di SMSI bisa lebih maju lagi.

"Utamakanlah kita bekerja untuk kepentingan orang banyak terlebih dahulu. Dengan begitu saat hak kita di terima, maka semuanya itu bisa jadi jalan keberkahan buat kita semua" pesannya

Meski tak berlangsung lama namun kunjungan Ketum SMSI Pusat ini memberikan banyak manfaat dan makna bagi para anggota, yang hadir mengikuti pertemuan ini sebagaimana yang diungkapkan Andre, pemilik media online Metropost.co id.

"Alhamdulillah ya kita bisa bertemu Pak Ketum dan mendapatkan pencerahan dalam melaksanakan usaha kita di dunia media. Ini tentu sangat bermanfaat bagi kita" ujarnya.

Sedangkan Ayu Kartini sendiri mengucapkan rasa terima kasihnya atas kunjungan Ketum SMSI ke kantornya.

Menurutnya hal ini tentu saja akan membuat dirinya dan para anggotanya lebih bersemangat lagi dalam mengelola media bersama SMSI.

"Kita tentu saja sangat bersyukur karena disela kesibukannya yang Padat Ketum SMSI mau berkenan hadir dan memberikan masukan-masukan yang sangat berarti bagi kita."

Ayu menambahkan bahwa dengan luas sebanyak 1500 M2 ini, kantor sekretariat ini tidak hanya untuk SMSI tapi juga untuk PWI dan kantor redaksi beberapa anggota.

"Ini jadi kantor Sekber ya, ada PWI dan ada kantor-kantor redaksi anggota kita juga, Semoga dengan begini kita bisa semakin produktif dan lebih baik lagi dalam bersinergi dengan yang lain" tutup Ayu.

"Semoga SMSI di Tangerang Raya akan semakin maju dan sukses membawa anggotanya, di bisnis media online" ulas Ayu.

(Red)